



Sociedad San Vicente de Paúl
NIT 890.984.015-1
TELEFONO 8320981
GRANADA (ANT)

INFORME AÑO 2024

Realizamos nuestra Asamblea General Ordinaria, donde nos empapamos de todo lo referente a la Sociedad, estado de cuentas y proyectos que se tienen para el 2024. Se eligió la Junta Directiva para el periodo 2024 - 2026



El día 20 de marzo de 2024 se llevó a cabo el Banquete de la caridad, en el colegio de las hermanas franciscanas.



“El sabio no atesora.
Cuanto más ayuda a los demás,
más se beneficia,
cuanto más da a los demás,
más obtiene”.

La Sociedad San Vicente de Paúl
-Granada - Antioquia-

Invita:
XXXIII BANQUETE DE LA CARIDAD VICENTINA
7:00 p.m. -Casa de la Cultura-

28 | JUEVES SANTO
MARZO 2024

DONACIÓN
\$ 100.000

¡Te esperamos!
“La medida del amor es amar sin medida”.



Se hizo el mejoramiento de vivienda al Señor Cesar Giraldo con el aporte económico de la Familia Hoyos Alzate y otras personas que se unieron a este proyecto.



Se realizó con todos los beneficiarios de la Sociedad una capacitación en el tema ambiental, buscando concientizarlos en la no utilización de las bolsas plásticas. Ese día se les dio a conocer el proyecto de la Sociedad San Vicente, de seguir utilizando para la entrega de los mercados los días lunes, unas bolsas ecológicas, además se les solicitó la entrega de las fotocopias de los documentos de identidad, de todas las personas que conforman los núcleos familiares, para que así pudiéramos tener como entidad, una base de datos consolidada de todas las personas que se benefician con las ayudas entregadas por la Sociedad.



El 18 de septiembre celebramos los 90 años de fundación en el municipio, bajo el lema: *“90 años de esperanza para los más necesitados”* con una actividad en el parque recreativo Creafam, el cual contó con la presencia de todas las instituciones vivas del municipio, los beneficiarios y benefactores.



El día 13 de diciembre, se celebró la navidad con las familias que viven en los barrios Bello horizonte y San José, en esta contamos con la celebración de la eucaristía, se realizó la entrega de mercados a cada familia y también a cada familia se le fue entregado un detalle.

De la mano de la familia de Doña Berta Nelly Hoyos Alzate quienes patrocinaron la celebración.



- Luego de hacer un estudio de la población para la entrega de los mercados, se llegó a la conclusión de que se haría la repartición de 100 mercados cada 8 días para las personas mas necesitadas.
- Colaboración permanente en transporte a Medellín, Rionegro, La Ceja y otras ciudades para personas que requieren viajar a citas médicas. Apoyados en reglamentos internos.
- Colaboración en la compra de medicamentos que no están en el P.O.S. y por ser tan costosos las personas de escasos recursos no las pueden comprar.
- Ayudas para arreglo o reparación de viviendas tanto en la zona urbana como rural, siguiendo las directrices y direcciones tomadas por el comité de vivienda.
- Actualización constante de la página de la Sociedad, con la que se informa con precisión de las actividades realizadas por nuestra entidad y en la que se pueden hacer donaciones desde las diferentes cuentas bancarias. La página web puede visitarse en www.sanvicentegrana.com

- Aprobación de mercados para los necesitados que hacen solicitudes en este sentido. Con un valor entre \$90.000 y \$100.000.
- Nos hemos comprometido en la atención de enfermos terminales, suministrando pañales, cremas y medicamentos paliativos para que su enfermedad sea más soportable. Además brindando asesoría para las personas que requieren acompañamiento.
- Cada mes realizamos un programa radial, espacio que nos concedió la parroquia, en el cual tratamos temas referentes a la sociedad y a las actividades que realizamos.
- Tenemos el Buzón de Sugerencias, con el fin de que las personas nos hagan saber nuestras debilidades y fortalezas.
- Entrevistas focalizadas y masivas a los usuarios de nuestra Sociedad con el fin de crear espacios de concientización sobre sus diferentes situaciones.
- Como Sociedad participamos en las diferentes actividades promovidas por las instituciones del municipio como: las Cooperativas, Hospital, Administración Municipal, Parroquia.
- Se prestó el servicio de ropero para necesitados de atuendos o vestimentas, especialmente para los migrantes venezolanos y de otras partes.



- Las familias de Bello Horizonte se unieron para brindarnos un reconocimiento en agradecimiento a la labor realizada por la Sociedad en apoyo de ellos y la comunidad.



- Se realizó una leve mitigación de unos daños existentes en el Hogar Juvenil Campesino.



Expresamos nuestro más sincero agradecimiento a la Contadora Doris Hoyos y a todo el equipo de D&J Asesores por su dedicación y profesionalismo en la gestión contable de nuestra institución. Su compromiso, responsabilidad y ética en el manejo de la información contable no solo contribuyen al correcto funcionamiento de nuestra organización, sino que también generan un impacto positivo en la sociedad. Que Dios, en su infinita generosidad, les retribuya con abundantes bendiciones por su valiosa y noble labor.